

Notschlafstelle 3787-mal genutzt

LUZERN red. Im vergangenen Jahr hat die Notschlafstelle an der Gibraltarstrasse in Luzern 3787 Übernachtungen verzeichnet. Dies sind 6 Prozent weniger als im Vorjahr (4030). Betrieben wird die Anlaufstelle für Obdachlose und Suchtbetroffene vom Verein Jobdach, der auch ein Wohnhaus für 16 Personen und eine Werkstätte anbietet. Inklusive

Arbeiten ausser Haus wie Zügelaufräge werden dort täglich bis zu 35 Personen beschäftigt.

Jobdach schliesst das Jahr 2011 laut Mitteilung mit einem Gewinn von 9643 Franken ab, das Budget betrug 2,16 Millionen Franken. In Zukunft will der Verein zudem ein Angebot für Wohnen im Alter realisieren.